

PJNI

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Purwokerto Antony Pamitan

Narsono Son - PURWOKERTO.PJNI.OR.ID

Jan 23, 2025 - 23:36



Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Purwokerto Antony Pamitan

BANYUMAS - Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Purwokerto gelar Silaturahmi dan berpamitan dengan Perisai Purwokerto, Kabupaten Banyumas, di Rumah Makan Gerai Lodeh Purwokerto, Kamis Sore (23/01/2025).

Kegiatan dihadiri Kepala BPJS Cabang Purwokerto beserta jajarannya, para Agen wadah perisai dan tim, diantaranya dari Wadah Tri Putra Galuh, Bumdes Mitra Sejahtera Sikapat, Bumdes Bersama Harum LKD, DPD JPKP Banyumas, dan undangan lainnya.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Purwokerto Antony dalam sambutan perpisahannya menyampaikan, terima kasih, dan Sehubungan dengan adanya penugasan baru untuk saya, harus ke Kanwil di Semarang, Jawa Tengah, mulai awal Pebruari 2025.

"Mohon pamit kepada semua agen Perisai Purwokerto, terima kasih atas semua kerjasamanya selama ini dan mohon maaf lahir batin jika selama ini ada hal-hal yang kurang berkenan selama saya memimpin BPJS Ketenagakerjaan Cabang Purwokerto, semoga semua agen Perisai Purwokerto terus aktif dan produktif, semakin banyak warga Banyumas yang terlindungi program BPJS Ketenagakerjaan, dan Terima kasih,"

"Mohon doanya, FainsyaAllah, saya mendapatkan tugas baru sebagai Wakil Kepala Wilayah Digitalisasi Human Capital dan Aset Kanwil Jateng dan DIY. Dan Penggantinya saya nantinya di Purwokerto, Muhammad Ramdhoni, yang sebelumnya menjabat Wakil Kepala Wilayah Pengawasan dan Pemeriksaan BPJS Ketenagakerjaan Kanwil Bali Nusa Tenggara dan Papua (Banuspa,)," Ungkap Jelasnya.

Sementara, perwakilan Perisai dari Wadah Tri Putra Galuh Djarmanto, menyampaikan terima kasih atas semua bimbingannya, semua motivasinya, semua pelayanannya yang sangat profesional, dan mohon dimaafkan kalo perisai purwokerto belum bisa memenuhi apa yang diharapkan oleh Bapak Selama ini.

"Selamat dan sukses atas amanah tugas barunya di tempat yang baru, dengan jabatan barunya sebagai Wakil Kepala Wilayah Digitalisasi Human Capital dan Aset Kanwil Jateng dan DIY, dan selalu menebar berkah, kemanfaat untuk umat," Ungkapnya.

Selanjutnya, satu persatu perwakilan Agen perisai selain dari Wadah Tri Putra Galuh, juga dari Wadah Bumdes Mitra Sejahtera Sikapat Rusito, Wadah Bumdes Bersama Harum LKD Eko Purwanto dan Wadah DPD JPKP Banyumas Kuat Teguh Sudarto, menyampaikan pesan kesan dan doa yang sama.

"semua agen tidak tahu harus berkata-kata apa lagi selain sangat berterima kasih," ujar Kuat Teguh Sudarto.

"Semoga Bapak selalu sehat wal'afiat, bahagia, sukses dan selamat dunia akhirat di manapun dalam tugas dan semua jadi amanah yang memebayar berkah dan mberkahi semua pihak, termasuk keluarga besar Perisai Purwokerto, "Bi Barokati Al Fatihah. Aamiin," Pungkas Eko Purwanto.

Acara ditutup dengan ramah tamah, menikmati hidangan makan cantik disore hari, jabat tangan saking mendoakan kebaikan, dan foto bersama.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)